

Bericht aus der öffentlichen Sitzung des Gemeinderats Vörstetten am 22.01.2024

1: Fragemöglichkeit für Zuhörer

Es waren keine Zuhörer anwesend.

2: Bestätigung der Niederschrift

Die Niederschrift wird von mindestens zwei Gemeinderäten ohne Einwendungen unterschriftlich bestätigt.

3: Bekanntgabe von Beschlüssen aus nichtöffentlicher Sitzung

Aus der Gemeinderatssitzung vom 18.12.2023 gibt es keine Bekanntgaben.

4: Einbringung und Beratung des Haushalts 2024 der Gemeinde Vörstetten mit Haushaltssatzung und Finanzplanung sowie der Wirtschaftspläne 2024 der Eigenbetriebe Wasserversorgung Vörstetten und Abwasserbeseitigung Vörstetten jeweils mit Finanzplanung und Investitionsprogramm 2023 bis 2027

Der Haushalt für die Gemeinde Vörstetten sowie für die Eigenbetriebe Wasserversorgung Vörstetten und Abwasserbeseitigung Vörstetten für das Haushaltsjahr 2024 wird in der Sitzung eingebracht und durch Herrn Ziegler erläutert und weitestgehend beraten. Die abschließende Beratung und Beschlussfassung soll in der Sitzung am 19.02.2024 erfolgen.

2024 wird ein schwieriges Haushaltsjahr, mit einem Defizit im Erfolgsplan von 2,1 Millionen Euro€.

Von dem Gemeinderat wurden verschiedene Ansätze vorgeschlagen, an welchen Punkten im Haushalt man mehr einsparen könnte.

Angeregt wird aber auch, Mittel für ein kommunales Nahwärmenetz, ggf. mit Tiefengeothermie aufzunehmen.

Der Gemeinderat nimmt Kenntnis von den Ausführungen.

5: Neuerungen in der Landesbauordnung (LBO)

Die Landesbauordnung für Baden-Württemberg ist zum 25.11.2023 in Kraft getreten und bringt zahlreiche Veränderungen im Bauantragsverfahren mit sich. Frau Natascha Jurzinski, Verbandsbauamt stellt in der Sitzung die Neuerungen vor.

Bislang wurde es so gehandhabt, dass die Anträge und Bauvorlagen bei der Gemeinde in Papierform oder elektronisch eingereicht wurden. Ab dem 01.01.2025 ist die Einreichung jedoch nur noch elektronisch möglich und die Einreichung erfolgt nun bei der Baurechtsbehörde. Die Bekanntgabe baurechtlicher Entscheidungen kann nun auch elektronisch erfolgen. Der letzte Punkt ist, dass in der Vergangenheit alle Eigentümer der angrenzenden Grundstücke angehört wurden. Nun wird die Baugenehmigung an Angrenzern, deren öffentlich-rechtlich geschützte nachbarliche Belangen durch das Vorhaben berührt sein könnten, bekanntgegeben.

Die Ausführungen werden vom Gemeinderat zur Kenntnis genommen.

6: Änderung der Entgeltordnung für die Benutzung der Heinz Ritter-Halle

In der Sitzung am 04.12.2023 wurden die Erhöhungen für die Benutzung der Heinz Ritter-Halle durch Frau Weiß vorgestellt und grundsätzlich für angemessen erachtet. Es wurden redaktionelle Änderungen angeregt und eine deutliche Erhöhung bei der Benutzung durch nichtortsansässige Vereine oder Institutionen vorgeschlagen.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig die Änderungen der Entgeltordnung für die Benutzung der Heinz Ritter-Halle zum 01.03.2024.

7: Verschiedenes, Fragen und Anregungen

Der Landschaftspflegetag findet am 24.02.2024 statt. Die dafür vorgesehenen Flächen wurden bereits angefahren und ausgewählt. Treffpunkt ist um 9:00 Uhr an der Heinz Ritter-Halle. Die Veranstaltung wird bis ca. 16:00 Uhr dauern. Danach gibt es einen gemeinsamen Abschluss mit einem kleinen Vesper.

Nächste Woche Montag, 29.01.2024 findet um 19:00 Uhr eine Bauausschusssitzung statt. Thema wird der Bauantrag in der Denzlinger Straße 4 sein. Es handelt sich um einen Umbau zu einer Arztpraxis und Wohnungen.

8: Fragemöglichkeit für Zuhörer

Es waren keine Zuhörer anwesend.